royaume du ciel et qui contraste avec l'attitude et l'action du Pape à chaque page de l'histoire pendant les dix huit cents dernières années. Les crimes, les scandales, les abus de pouvoir et toutes ces sortes de choses ne m'ont prouvé au contraire qu'une institution qui survivait à de pareils abus était vraiment divine. »

A la mort de Mgr Clifford en 1894, le très Révérend Dr Brownlow, qui était alors doyen du Chapitre de Clifton, fut désigné par le Saint-Père pour monter sur le siège épiscopal de cette ville.

Autriche. — Un mandement collectif des évêques. — Les évêques d'Autriche publient un mandement pour inviter les fidèles de tous les diocèses de l'empire à réagir coutre le mouvement du Los von Rom et les exhorter à rester fermes dans leur foi. Ce mandement fait remarquer qu'aucun prêtre catholique n'a essayé de troubler la foi des autres confessions.

Afrique. — Carthage. — Archéologue catholique. — Le P. Dalattre qui, chaque jour, accroît de plus de dix pièces ses splendides collections, ne se laisse pas accabler par ces richesses étonnantes. Pendant que l'Institut de France a la primeur des trouvailles de choix et les commente avec sa compétence exceptionnelle, l'archiprêtre de Carthage livre au grand public des mémoires d'ensemble, où l'intérêt est sans cesse renouvelé.

Au commencement de cette année, il a donné en vingtsix pages du Cosmos le journal sommaire de ses fouilles.